

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] À l'attention du commissaire enquêteur

Date :Wed, 18 Oct 2023 15:36:20 +0200

De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonjour M. Le commissaire enquêteur,

Je souhaite à travers ce mail m'opposer à la révision du PLU de Menneval.

Mes arguments sont les suivants :

-J'estime qu'il est grand temps que la commune de Menneval cesse sa consommation de terre agricole, la loi sur le zéro artificialisation des terres doit nous obliger à freiner cette élargissement d'une si petite commune par le nombre d'habitants.

- De plus, je trouve que le projet de la nouvelle piscine est démesuré. Qu'il est extrêmement coûteux à la construction et surtout à l'utilisation. Car en effet on aurait pu croire qu'un complexe neuf permettrait une réduction des coûts de fonctionnement. Or, avant la crise énergétique le déficit de fonctionnement était estimé à 700 000 € par an, contre 500 000 € aujourd'hui. Encore une perte financière qui se traduira par une hausse des impôts !

- Dans les conseils municipaux seul un projet devait être approuvé, aucun débat n'a eu lieu pour choisir entre plusieurs propositions.

Cordialement

Thierry Hamon